



Pablo Montes

Periodista



La versión del guardia civil Bravo: «Lo que dije era temerariamente falso y formaba parte de una estrategia policial»

Sergio Bravo, miembro de la unidad orgánica de la policía judicial de la Guardia Civil de la Comandancia de Madrid (Tres Cantos), asegura que todas las manifestaciones que hizo en las conversaciones cuyos audios han sido desvelados por *Economist & Jurist* son “**temerariamente falsas** y responden a un papel desarrollado por el agente en el marco de una **estrategia policial** determinada a descubrir los ilegales artificios utilizados por una de las organizaciones desarticuladas”. Bravo, que califica sus afirmaciones como “burdas, inverosímiles y falsas”, afirma en un escrito remitido al juez que “no ha cometido delito alguno”, aunque “lamenta” la forma en que ha llevado a cabo su acción, **sin ponerla en conocimiento de su superior** ni implicar a otros miembros del equipo.

Días después de [publicarse las informaciones](#) en este medio de comunicación, concretamente el día 17 de julio, Bravo elaboró un informe sobre las mismas que ya se encuentra sobre la mesa del Juzgado Central de Instrucción número 5 de la Audiencia Nacional, que instruye esta pieza separada. En ese documento, afirma que, dadas las “sospechas fundadas” de que la persona con la que hablaba tenía relación con las organizaciones criminales ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |